

# Antrag Nr. 08-O-13-0064

## CDU-Fraktion

---

### **Betreff:**

Benennung des Kirchplatzes in "Georgsplatz" (CDU)

### **Antragstext:**

### Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, dem Platz vor der katholischen Kirche in Frauenstein den Namen „Georgsplatz“ zu geben.

### Begründung:

Der Platz vor der katholischen Kirche ist bisher lediglich als Platz vor der Kirche bekannt. In Anlehnung an einen der Namenspatronen der katholischen Kirche, den Heiligen Georg, bittet der Ortsbeirat Frauenstein darum, dem Platz den Namen „Georgsplatz“ zu geben.

Der Ortsbeirat ist der Auffassung, dass solch einem zentralen Platz im Herzen Frauensteins ein allseits akzeptierter Name gut anstehen würde. Darüber hinaus dürfte eine Namensgebung den Besuchern der vielen Feste, die auf diesem Platz stattfinden, die Suche, die mittlerweile hauptsächlich über Navigationsgeräte erfolgt, erleichtern.

Aufgestellt von:

Ralf Wagner

Wiesbaden, 16.09.2008